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令和５年１月２４日 

校長 紙井かおる 

 

2023年になりました。今年は「卯年」です。卯（うさぎ）は、その跳躍する姿から「飛躍」「向上」を象徴す

るものとされています。ひとりひとりが躍動する年にしたいですね。3学期は、次の学年の 0学期と言われていま

す。その学年のまとめをするとともに、次の学年への進級に向けて、一日一日を大切にしていきましょう！！ 

書き初め 

1/10（火）は始業式の後、各教室で書き初めを行いました。1，2年生は硬筆、３～6年生は毛筆です。冬休み

に練習した成果を発揮しようと、どの教室もとても集中した雰囲気がありました。学校公開では、たくさんの保護

者の方が来校され、作品をご覧になっていました。 

＜校内入選＞ 

 1年…茂岩 湊人   湯谷 小冬   飯貝 弥恵 

 2年…北出 希羽   氷見山 陽葵  松谷 優花 

    南出 杏寿   武蔵 丈 

 3年…中田 絢斗   松村 光  山本 莉乃 

 4年…恩道 飛龍  氣屋村 なつの  

西野 巧真  武蔵 ひなた 

 5年…佐竹 甫月  中島 実莉  新田 琉惺  松村  美乃里 

6年…入野 結衣  武蔵 あかり  森山 弥栄  芳原 梓月   

薬物乱用防止教室 6年 

大聖寺警察署生活安全課のお巡りさんが１/16

（月）来校されて、薬物に関するお話をしてください

ました。薬物を摂取すると脳にダメージを及ぼすだけ

でなく、身体的にも脱力感や疲労感など大きな影響が

あるという内容でした。「元気になる薬」とか「やせ

る薬」などといった誘いもあるそうです。自分の将来

の為にも、危険には近づかないようにしたいですね。 

＊＊＊今後のおもな予定＊＊＊ 

1月 27日（金）ふれあい展（市美術館）～29日 

2月  8日（水）クラブ 新入生学用品販売 

9日（木）なわとび大会 

13日（月）ランチルームワックスがけ 

14日（火）全校集会 

15日（水）授業参観 教育講演会 

16日（木）新 1年生を迎える会 

17日（金）6年学年行事「感謝の会」 

中学校新入生保護者説明会（体操服採寸） 

22日（水）中学校新入生説明会（6年） 

24日（金）6年生を送る会 

※予定が変更になることもあります。 



部活動体験 

冬休みの 12/27（火）に中学校の部活動体験が行われ、5・6年生が希望する部

活動の体験をしました。それぞれの部活動では、中学生が案内役になり、日ごろ練

習しているメニューからいくつか選んで紹介し、小学生が体を動かしていました。

中学校に入ったら、どの部に入るか、決まったかな？ 

学校評価アンケート結果  

2 学期末に保護者の方に向けてアンケートを行いました。以下の結果となりました。ご協力あ

りがとうございました。 

 

＊＊＊ご意見・感想等（抜粋）＊＊＊ 

・いつもありがとうございます。毎日「学校楽しかったわー」と言って帰ってきます。 

・ホームページや「マチコミ」の活用頻度が少なく感じる。またホームページの存在もあるのかないのか分からな

い気がする。 

・クラスだよりをいただきますが、写真を撮っても白黒なのでせっかくの思い出の写真なのによく分かりません。

見にくいです。 

・下校時、集団下校だと安心だと感じる時がありま

す。毎日でなくてもイノシシや不審者が出たときな

ど一人で歩いているのを見ると心配なときがありま

す。 

・先生方は日々忙しい中、子ども達のためにいろいろ

配慮をして下さり感謝しています。パソコンやタブ

レットもうまく活用しており、学習する環境面にも

恵まれていると思います。 

橋立小の活躍 

★市書き初め展 

 大賞…武蔵あかり（6年） 

 特選…北出 希羽（2年） 中田 絢斗（3年） 

    松村 光（3年） 

    西野 巧真（4年） 武蔵ひなた（4年） 

    中島 実莉（5年） 入野 結衣（6年） 

入選…湯谷 小冬（1年） 飯貝 弥恵（1年） 

松谷 優花（2年） 新田 琉惺（6年） 

質問項目 そう思う
どちらかとい

うとそう思う

どちらかというと

そう思わない
そう思わない

肯定的評価

1学期比

お子さんは規則正しい生活をしていますか。 35.7% 58.2% 5.1% 1.0%

お子さんと学校の出来事について話をしていますか。 47.5% 46.5% 5.1% 1.0%

学校だよりやホームページ等で学校の様子がよくわかりますか。 32.3% 58.6% 8.1% 1.0%

子どもたちは落ち着いて授業に取り組んでいると思いますか。 38.0% 53.0% 8.0% 1.0%

学校は、事故等がないように安全に配慮していると思いますか。 41.4% 55.6% 3.0% 0.0%

学校は地域の人材を積極的に活用し、児童の教育により良い効果

を上げていると思いますか。
26.3% 57.6% 16.2% 0.0%

学校のいろいろな教育活動に満足していますか。 30.3% 64.6% 5.1% 0.0%

・あいさつについて・・・ 

保護者から校長先生のあいさつで「とても暗い声でボソボソ

とあいさつされた。朝のあいさつの大切さ、子ども達を思う姿

勢に疑問を感じます。」という意見がありました。登校時、玄関

に立てるときは子ども達を迎えるようにしています。私の挨拶

の声が小さく、暗く感じている子がいるということで申し訳な

く感じました。ご指摘を受け、自分のあいさつに問題点がある

ことを自覚し、しっかり伝わるあいさつを心がけます。 

・土練り節について・・・ 

これまで文化祭で恒例となっていた「土練り節」がありませ

んでした。5・6 年生の「総合的な学習」の内容の順番を一部入

れ替えたため、学習が 2 学期の後半になってしまいました。そ

のため、今年度は、3 学期の授業参観で発表します。 

・マスクについて・・・ 

 登下校時や体育時は「マスクをはずしてもいいよ」と声掛け

をしています。中には、子どもたち自身の判断で外していない

子もいるようです。 


